Sobre el autor



Roy Anthony Parackal fue ordenado sacerdote en diciembre de 1979. Desde entonces, ha ocupado diversos cargos

principalmente en contextos misioneros. Posee un doctorado en Espiritualidad por la Universidad Pontificia Salesiana de Roma. Actualmente es profesor de Espiritualidad y Teología Sistemática en el Colegio Sagrado Corazón, de Shillong. A menudo se evalúa el trabajo misionero sólo en términos de sus logros externos. Lo que significa poco esfuerzo para conocer las motivaciones internas de los grandes héroes y heroínas. Basándose en los escritos encontrados en la revista Gioventù Misionaria, Roy Anthony Parackal ha hecho una contribución muy valiosa a la espiritualidad misionera explicando las motivaciones dinámicas internas de los misioneros pioneros de una gran época misionera. Revisar las motivaciones de nuestros antecesores hará renacer ciertamente en nosotros la misma pasión que él siente por las misiones.

Dr. Shaji Joseph Puykunnel, SDB, Profesor de Sagrada Escritura y Predidente del Colegio Teológico Sagrado Corazón, Shillong.

El estudio minucioso de las fuentes originales salesianas llevado a cabo por el Dr. Roy Anthony Parackal, SDB, suscita un gran entusiasmo por el legado salesiano que hemos heredado. Se trata de una contribución original realizada por un Salesiano de la India. Todos los miembros de la familia Salesiana se se enorgullecen con este precioso trabajo

Dr. Jose Varickasseril, SDB, Profesor de Escritura y Espiritualidad, Colegio Teológico Sagrado Corazón, Shillong.

¡Tenían un sueño! ¡Ellos mismos fijaron la tarea! ¡Lograron una cosecha abundante! En el proceso dejaron para la posteridad una metodología que dio sus frutos no sólo en un campo. Como acertadamente señala el autor, la realidad multidimensional de las misiones beneficia al remitente, la Congregación Salesiana; a los enviados, los misioneros; y a losdestinatarios, a quienes se entrega el misionero. Roy Anthony Parackal ha hecho un gran trabajo para esbozar los contornos de una espiritualidad misionera de la juventud. Recomiendo este magnífico trabajo a quienes participan en el formación de los jóvenes. Servirá como guía para dirigir la juventud hacia mayores alturas de compromiso y de generosidad.

Dr. Paul Vadakumpadan, SDB, Editor de Mission Today y Professor de Misionología y Teología Sistemática, Colegio Teológico Sagrado Corazón, Shillong. ROY ANTHONY PARACKAL

VISIÓN DE LAS MISIONES SALESIANAS: 1923-1967

ESTUDIOS ESPIRITUALES - 4

VISIÓN DE LAS MISIONES SALESIANAS: 1923-1967 Sobre el libro

Visión de las misiones salesianas: 1923-1976 es un estudio de la imagen de las misiones y de los misioneros que analiza las motivaciones dinámicas de los misioneros salesianos que se lanzaron a lejanas tierras en los años 1923-1927. El estudio se basa principalmente en la revista salesiana para la juventud titulada Gioventù Misionaria (Juventud Misionera). El estudio analiza las líneas de la mentalidad de la época en el área de la espiritualidad, donde el autor pone de relieve los elementos que forman el núcleo de una espiritualidad misionera característicamente salesiana propia del perídodo analizado.